

EINLADUNG ZUR „SUMMER VIBES“

Wir laden Sie und Ihre Freunde ein zur Vernissage unserer neuen Ausstellung
am Freitag, den 19. Juli, von 18 - 21 Uhr, Ansprache ca. 19.00 Uhr



Erstmals stellen wir in dieser sommerlichen Ausstellung die hyperrealistischen Skulpturen von CAROLE A. FEUERMAN (USA) aus. Ihre Figuren von Frauen mit Badekappen und den detailgetreuen Wassertropfen auf ihrer Haut beeindrucken durch ihre Lebendigkeit und begeistern durch Ihre Lebensfreude. Auch die Wandskulpturen der Künstlerin MONIKA RADHOFF-TROLL (D) präsentieren wir zum ersten Mal in unserer Galerie. Ihre farbkräftigen Installationen aus recyceltem Plastik setzen kraftvolle Farbakzente. Darüber hinaus zeigen wir die neuesten Strandbilder von PAUL THIERRY (D). Ebenso dürfen die Eiscremes der Künstlerin LOLA LUK (UKR) in unserer diesjährigen Sommerausstellung nicht fehlen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch und auf das Wiedersehen.

INVITATION TO “SUMMER VIBES”

We invite you and your friends to the opening of our new exhibition
on Friday, July 19th, from 6 p.m. to 9 p.m., speech around 7 p.m

In this summer exhibition we are exhibiting for the first time the hyperrealistic sculptures of CAROLE A. FEUERMAN (USA). Her figures of women with swimming caps and the detailed drops of water on their skin impress with their liveliness and inspire with their joy of life. We are also presenting the wall sculptures by the artist MONIKA RADHOFF-TROLL (D) in our gallery for the first time. Her colorful installations made from recycled plastic set powerful color accents. We also show the latest beach pictures from PAUL THIERRY (D). Likewise, the ice creams by the artist LOLA LUK (UKR) should not be missing from our summer exhibition this year. We look forward to your visit and seeing you again.

GALERIE HEGEMANN

Hackenstr. 5, 80331 München

Öffnungszeiten: Di – Fr 11 – 19 Uhr, Sa 11 – 16 Uhr

info@galerie-hegemann.de, Tel +49 (0) 89 76753546

Parkmöglichkeiten: Parkhaus „Oberanger“ oder „City-Parkhaus“